



わかばだより

令和3年度
7月号
げんきな森中央保育園
ぼら組 ふじ・さくらチーム



晴れても雨が降っても、梅雨時期の6月を元気いっぱい過ごしていました。そして、雨と長靴と傘が、子どもたちの物の見方や感じ方に広がりを与えてくれました。「雨って、においがするの?」「雨の音が大きくなった!」「椅子さん、雨に濡れてる…。かわいそう。椅子にも傘がああればいいのになぁ。」…たくさんの言葉が、子どもたちのやりとりも広げてくれました。友だちの言葉を聞いて、友だちに聞いてもらって。大雨は雷の危険があるから、建物の中に入ることも学びました。

7月は、広がりを見せている関わりや思いの動きをますます豊かにしていける経験を重ねてほしいと願い、子どもたちと毎日を楽しんでいます。

7月のねらい

- ・水分補給や太陽の下での活動の仕方など夏の生活の仕方を知り、自ら行おうとする
- ・季節の行事に興味、関心を持って、意欲的にかかる
- ・自分の気持ちを伝え合い、関わりを深めながら遊ぶ楽しさや大切さを味わう

今月の絵本

- ・たなぼた ・カズくん
- ・おいしいれのぼうけん

今月のうた

- ♪たなぼた ♪みずあそび
- ♪ほたるこい ♪おぼけなんてないさ

～ 挑戦 ～

「ちょっとやってみようかな。」と始めてみたら、おもしろかった! 難しかった! どうかしたくなった! 友だちと一緒にするとますます楽しい! …いろんな感情体験とともに、「目指す」ことを決めてくり返し挑む姿が見られるようになりました。一人一人目指すことは違うからこそ、お互いに刺激を受け合って、日々、気持ちに変化しながらのびを楽しんでいます。やってみようとしている気持ちを何よりも大事にして、それぞれの姿を見守り、応援しています!



おねがい

- ・ もうすぐ、七夕です。子どもたちは、ワクワクしながら七夕飾りを作っています。

7/1から、ぼら組保育室前テラスに、親子で願い事を書いて書いて飾れるように、紙とペンを用意します。迷迎の際に、親子での会話を楽しみながら願い事を書いてくださいね。子どもの気持ちに驚かされたり、和まされたりするかもしれませんね。

